
  
O.F.I. - la mayor red deportiva del país

ACTA Nº 24                                                         EJERCICIO 2024-2025

En Montevideo, en la sede de la Organización, a los diecinueve días del mes de diciembre del año  
dos mil veinticuatro, siendo la hora doce con veinticinco minutos, se reúne en sesión ordinaria el 
Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior. Preside el Sr. Sebastián Sosa, con la 
asistencia de los siguientes consejeros: Sr. Jorge Ortiz, Dr. Héctor Leites, Sr. Heber Scirgalea, Sra. 
Ana Zeni, Sr. Humberto Tellechea, Dr. Martín Martinicorena, Sr. Lides Bevegni, Sr. Carlos Alaniz, Sr. 
Antonio Pereira, Sr. Javier Pintos, Sr. Darío Arrigonni, Fernando Varela y Sr. Carlos Milsev.

Está presente en sala: la Sra. Miriam Brañas.

No asisten con aviso, los siguientes consejeros: Sr. Walter Martínez, Sr. Julio García y Sra. Gabriela 
Mary.

En el acta y en sus funciones el Gerente, Sr. Gustavo Ruiz.

ACTA ANTERIOR  

Se aprueba por unanimidad el acta N° 23, correspondientes al día 10 de diciembre de 2024.

ASUNTOS ENTRADOS  

273 – La Confederación del Este invita a su Congreso, el día sábado 14 de diciembre a la hora 9:00 
en la ciudad de Melo. Se toma conocimiento.

274 – El Club Laureles de Fray Bentos solicita que el Consejo Ejecutivo se expida con relación al fa-
llo de la Comisión de Apelaciones de AUF, registrando el mismo en el sistema y haciéndo la premia-
ción al club. Se toma conocimiento del pedido y se continúa aguardando el informe de la Comisión 
de Reglamentos.

275 – El Club Litoral de Paysandú consulta por clasificación a la Copa Nacional de Clubes del próxi-
mo año. No cumplen con los requisitos para ser invitados por su centenario, por lo que la participa-
ción dependerá de la clasificación en sus torneos locales y de los cupos que dispone la Liga para el 
torneo.

276 – Se reciben saludos por Nuevo Año de parte del Mtro. Enzo Malán, Representante Nacional en 
el Parlamento. Se toma conocimiento.

277 – La AUF invita a Despedida del Año, el día 20 de diciembre a la hora 18:00. Se toma conoci-
miento.

278 – La Liga Regional del Este – Pando invita a acto por Cierre de Temporada, el día 18 de diciem-
bre a la hora 20:00. Se toma conocimiento.

279 – La Liga de Fútbol de Paysandú solicita, a pedido del Club Bohemios, el envío de las denun-
cias recibidas por parte de clubes de esa Liga. Las denuncias fueron incorporadas al expediente ela-
borado, por lo que el club Bohemios tomará conocimiento de las mismas cuando se les otorgue vista 
del mismo. 

Fuera de la relación:

- Se recibe informe del Consejo Técnico Entrenadores dando cuenta de la actividad realizada en el  
marco del programa “Querés que te ayude?”. Se toma conocimiento.

ACTA Nº 24 – 19.12.2024                                                                                                                           Pág. 1 / 3



  
O.F.I. - la mayor red deportiva del país

- Se recibe nota de clubes de fútbol femenino, preocupados por el cambio aprobado para las compe-
tencias de 2025 en sub 14 y sub 16, solicitando se reconsidere lo resuelto de que esos torneos se  
disputen con selecciones en lugar de clubes. Pasa a la Comisión de Fútbol Femenino.  

- Se recibe informe de la Dra. Valiente referido al procedimiento a seguir en el expediente elaborado 
por la Comisión que realizó la investigación administrativa en Paysandú relativa a las denuncias 
por certificados médicos falsificados. En base al informe se dará vista por parte del Consejo Ejecuti-
vo, y por el término de 10 días, a los involucrados en la investigación.

- El Centro Médico Deportivo de la SENADE envía denuncia por trámites realizados con certificados 
médicos adulterados, para 2 jugadores del Club Lavalleja en Fútbol 11 y La Abasto en Fútbol Sala 
de la Liga Rochense de Fútbol. Se resuelve: a) realizar una Investigación Administrativa, recayendo 
la Instrucción en el Consejero Sr. Javier Pintos. b) inhabilitar provisoriamente a los jugadores de-
nunciados en el sistema COMET. c) comunicar a los Clubes y a la Liga.

ACTIVIDAD DEPORTIVA  

TORNEO DE CLUBES FUTBOL SALA MASCULINO  

El Sr. Sosa informa sobre el avance del torneo. Quedan definidos los detalles para la fase final a  
disputarse el 28 de diciembre en Las Piedras.

SELECCIONES FEMENINO ABSOLUTA  

El Sr. Varela informa sobre la actividad en la sede de Salto, donde todo se desarrolló normalmente, 
clasificando la selección de Paysandú. La Sra. Brañas complementa el informe, con lo acontecido en 
las otras dos sedes, Colonia y Maldonado, donde todo se desarrolló normalmente. Clasificaron Colo-
nia, San José y Treinta y Tres a la siguiente fase. Para la fase final a jugarse en Colonia, el sábado 
21 juegan Paysandú vs. San José a las 19:45 y Colonia vs. Treinta y Tres a la hora 22:00 y el do-
mingo 22 a la hora 19:00 la final entre los ganadores. 

FEMENINO SUB14 

La Sra. Brañas informa sobre la final disputada en Salto, donde se impuso por 2 goles a 1 el equipo  
de Ceibal. Indica que todo se desarrolló con normalidad.

El Sr. Varela complementa el informe, con relación a lo actuado en el protocolo de la final. Expresa 
que todo se desarrolló normalmente, indicando que no hubieron autoridades de la Liga presentes en 
el partido.

COPA NACIONAL DE SELECCIONES  

Se analiza el proyecto de Reglamento del Torneo presentado por la Mesa de Torneos. Se entiende 
necesario hacer una interpretación del art. 429°, determinando con precisión las condiciones esta-
blecidas en el mismo, pero con un criterio que pueda determinarse con precisión y objetivamente. 
Asimismo, la Comisión de Finanzas presenta la propuesta de aportes a realizar en el mismo. Se 
analizan los temas y se aprueban por unanimidad.

Con posterioridad a la reunión del Consejo, se realizará la reunión con los delegados de las Selec -
ciones participantes y el evento de lanzamiento, el que será transmitido por OFITV.

COMISIONES

MARKETING  
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El Sr. Scirgalea informa sobre las distintas propuestas realizas por sponsorización y las respuestas 
que ha obtenido. Explica en que están las gestiones realizadas ante ANCAP, BROU y Supermatch.

FIDEICOMISO  

El Sr. Sosa presenta una propuesta para realizar el nuevo llamado, con plazo hasta el 7 de marzo, 
el que en principio se hará sólo para clubes con montos de hasta $600.000,- Como aún no se conoce 
el monto final que se recibirá, no es posible definir a priori la cantidad de proyectos a considerar, y 
se considera realizar un llamado posterior sólo para Ligas, con otras condiciones y montos mayores. 
Se deja para definir estos detalles faltantes a que se conozca el monto final que se reciba del MEF, 
lo mismo que el criterio de ponderación. Se aprueba por unanimidad. 

COMISIÓN DE REGLAMENTOS

El Sr. Alaniz presenta un informe, en nombre de la Comisión de Reglamentos, dando respuesta a 
una consulta realizada por la Liga Regional de Soca, interpretando los artículos 339° y 340° del 
Reglamento General. Se aprueba.

TEMAS VARIOS  

CURSO PARA VEEDORES  

El Sr. Varela informa sobre la finalización del segundo Curso para Veedores. Expresa que se inscri-
bieron 160 personas, participando y aprobando el curso 129 de ellas. Se otorgará  un certificado 
para quienes aprobaron el curso y se confeccionará una lista de prelación con los datos de estas 
personas, para ser tenidas en cuenta en las designaciones de los próximos torneos. La Sra. Zeni 
destaca la presencia de los asistentes y agradece a los compañeros Varela, Scirgalea y Castillo por 
el trabajo realizado. El Sr. Sosa comparte el agradecimiento por el trabajo realizado. 

CURSO PARA DIRIGENTES  

El Sr. Pereira reitera la necesidad de realizar Cursos de apoyo para Dirigentes. Entiende que ahora 
que ha finalizado el Curso para Veedores puede ser un buen momento para comenzar a trabajar en 
este nuevo para Dirigentes. El Sr. Sosa propone que se coordine con el Consejo Técnico Entrenado-
res y puedan incluirse como un curso dentro del Instituto que se está gestionando.

CONGRESO FÚTBOL FEMENINO  

El Sr. Milsev recuerda que está pendiente la realización del congreso que ya había sido aprobado 
por el Consejo Ejecutivo. Consulta si se ha podido avanzar al respecto. La Sra. Zeni informa que si  
se ha estado trabajando en el mismo, con la intención de poder hacerlo en la última semana del mes 
de febrero, previo al comienzo de los campeonatos.

PRÓXIMA SESIÓN

Se aprueba la fecha de la próxima sesión para el día martes 21 de enero de 2025, a la hora 13:00.-

Siendo la hora 15:30 se levanta la sesión.-
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